

Descartan que PIB crezca 4% en sexenio

JORGE CANO

Debido a la baja inversión pública y privada, además de las condiciones de baja institucionalidad y violencia, el crecimiento de México difícilmente llegará a la meta de 4 por ciento planteada por el Gobierno al final de la Administración, aseguró la calificadora Standard & Poor's.

En conferencia, analistas de la agencia aseguraron que la calificación crediticia de México, de BBB+, sigue

en revisión con perspectiva negativa; sin embargo, en el corto plazo, no esperan una degradación de la nota.

“México, como para cualquier país de América Latina, le es difícil crecer a 4 por ciento mientras que el nivel de inversión continúe siendo tan bajo.

“Mientras que la intermediación financiera sea tan baja, mientras estas condiciones objetivas que no son de izquierda ni de derecha no cambien, va a ser muy difícil alcanzar de manera sus-

tentable este crecimiento”, aseguró Sebastián Briozzo, director senior y gerente analítico para América Latina en el grupo de calificaciones soberanas de S&P.

La actual calificación en México incorpora ya el nivel bajo de crecimiento, nivel de deuda y otros factores que afectan la economía, aseguró Lisa Schineller, analista soberana de México.

Dijo que las condiciones de inseguridad mantienen el crecimiento limitado.